# 2 de diciembre de 2023

### RED INTERNACIONAL POR LA LIBERTAD DE TODOS LOS PRESOS POLITICOS DEL MUNDO Y **JUSTICIA POR NUESTROS MARTIRES**

¡La rebelión de los esclavos no es delito, es justicia!

Hacia el 12 de diciembre Día Internacional de Lucha del Trabajador Perseguido

Desde las prisiones de Grecia, Turquía, Ucrania, Alemania e Irlanda

## Los presos políticos realizaron una huelga de hambre en solidaridad con los presos palestinos

## ¡Ese es el camino! ¡Viva la lucha internacionalista!







Niños palestinos presos en las cárceles del sionismo

El 24 de noviembre, 36 presos políticos en las cárceles europeas realizaron una huelga de hambre por la libertad de todos los presos en las mazmorras del ocupante sionista armado y comandado por el imperialismo yangui. Esta enorme acción internacionalista, también la llevaron adelante los Presos Políticos de Grecia que fueron parte de esa jornada, así como previamente también la realizaron los presos Vascos el 27 de octubre.

Desde la Red Internacional por la Libertad de los Presos Políticos y Justicia por Nuestros Mártires adherimos y hacemos nuestras estas enormes acciones internacionalistas y llamamos a todas las organizaciones obreras y de Derechos Humanos a adherir en todo el mundo. Esta acción realizada desde las cárceles es un enorme ejemplo de internacionalismo y el camino a seguir por todos los trabajadores.

Nacimos hace 10 años, un 12 de diciembre de 2013, con acciones internacionalistas como estas, cuando obreros petroleros fueron condenados a cárcel y perpetua en Las Heras, Argentina, y presos políticos palestinos como Sammer al-Issawi y sus compañeros, realizaron una huelga de hambre. Lo mismo hizo Georges Abdallah luchador de la causa palestina junto a los presos independentistas vascos detenidos en Francia. Y justamente esta solidaridad activa mundial permitió que, si bien los compañeros obreros petroleros fueron condenados, se mantengan en libertad luchando por la absolución.

Ante un nuevo 12 de diciembre, día internacional del trabajador perseguido, no podemos menos que estar junto a nuestros hermanos palestinos y llamamos a todas las organizaciones obreras, de derechos humanos, y las que están peleando por la libertad de todos los presos palestinos a una coordinación internacional

para liberar a todos los presos políticos del mundo.

¡Viva la huelga realizada por los 36 presos políticos de Europa!

¡Queremos su libertad incondicional y la liberación de los más de 15.000 presos palestinos en las cárceles sionistas y de la Autoridad Palestina!

Esta es una misma pelea por liberar a los 500.000 presos sirios de las cárceles del fascista Al Assad, a Georges Abdallah y arrancar de las prisiones a los presos de los levantamientos de América Latina como en Colombia, Perú y Chile, conquistar la absolución de los petroleros de Las Heras y de Arakaki y Ruiz en Argentina y parar la persecución contra los luchadores del Chubutazo v el Juieñazo v contra Alejandro Villarruel del Astillero Río Santiago. Hay que unirse para liberar a Mummia Abu Jamal de las cárceles de EEUU. También por liberar a los presos políticos cubanos del levantamiento contra el hambre del 11J y a los centenares de compañeros presos en Irán donde hay decenas de condenados a muerte. Hay que luchar por los jóvenes rusos que han sido detenidos por el asesino Putin por negarse a ir a matar a sus hermanos de clase ucranianos.



Argentina - 12/12/2013: movilización a los tribunales de Caleta Olivia, Santa Cruz, que condenaron a cadena perpetua y cárcel a los petroleros de Las Heras

Los mártires de la Primera Línea de Cali y toda Colombia, de Santiago de Chile y los asesinados en Juliaca y Ayacucho en Perú por el gobierno golpista de Boluarte no tienen justicia, como no la hubo para los mártires de Senkata y Sacaba en Bolivia masacrados por el gobierno de Áñez.

Este 12 de diciembre asimismo en Italia se conmemora el atentado de Piazza Fontana de Milán, donde en 1969 grupos neofascistas (que aún están impunes) llevaron a cabo el peor atentado en ese país desde la segunda guerra mundial, el cual luego los estados utilizaron para perseguir a luchadores obreros y populares.

Los padres y madres de Ayotzinapa en México siguen de pie reclamando la aparición con vida de sus 43 hijos desaparecidos por el Estado.

Así como el imperialismo hoy comanda la masacre en Palestina, este ha demostrado de lo que son capaces de hacer luego de mostrarle al mundo el brutal genocidio en Siria impuesto por el fascista Al Assad y Putin, bajo el mando de EEUU.

#### **iTODOS SOMOS PALESTINA!**

¡Sin justicia no habrá paz!

¡UNA SOLA CLASE OBRERA, UN MISMO ENEMIGO, UNA SOLA LUCHA **EN LOS CINCO CONTINENTES!** 

> La rebelión de los esclavos no es delito, ¡es justicia!

Red Internacional por la Libertad de todos los Presos Políticos del Mundo y Justicia por Nuestros Mártires



Presos sirios en las cárceles del fascista Al Assad

Llamamiento del "Frente Antiimperialista" a todos los presos políticos del mundo a seguir el heroico ejemplo de los presos políticos Vascos y realizar una huelga de hambre en apoyo a los prisioneros palestinos. Este llamado fue el que tomaron en sus manos 36 presos políticos que hicieron huelga de hambre el 24 de noviembre.

Llamado a todos los presos políticos del mundo a participar en una huelga de hambre de un día en defensa de los presos palestinos el viernes 24-11-23





Reproducimos la declaración del "Frente Antiimperialista" donde dan cuenta de la heroica y ejemplar acción de los presos políticos a favor de la liberación de los prisioneros palestinos en las mazmorras israelíes

26 de noviembre de 2023

## 36 PRESOS POLÍTICOS EN HUELGA DE HAMBRE EN DEFENSA DE LOS PRESOS POLÍTICOS PALESTINOS

Este 24 de noviembre, 36 presos políticos de 18 cárceles en 5 países respondieron al llamamiento del Frente Antiimperialista y resistieron todos juntos en defensa de los presos políticos palestinos.

Los gobiernos privaron de su libertad a estos 36 hombres y mujeres por ser revolucionarios. En la cárcel se ha hecho todo lo posible para aislarlos del pueblo, hacerles renunciar a su ideología y a su lucha e incluso destruirlos físicamente. A pesar de estar en condiciones muy difíciles para resistir, nuestros 36 revolucionarios dieron una lección de resistencia y solidaridad internacional al mundo.

Ayunaron todos juntos un día en defensa de los presos políticos palestinos, siguiendo el camino de 20 presos políticos vascos que hicieron la misma acción el 27 de octubre. Han sido las voces de los más de 10.000 hombres, mujeres y niños cautivos en condiciones inhumanas del Estado sionista genocida. Nuestros revolucionarios saben que la solidaridad internacional es el arma de los pueblos del mundo. Saben que los pueblos del mundo tienen los mismos enemigos; el imperialismo, el fascismo y el sionismo. Después del 7 de octubre se está produciendo un genocidio en Palestina. El sionismo israelí y el imperialismo de la UE-EE.UU. están atacando Gaza, que está bajo asedio total. Pero la heroica resistencia del pueblo palestino y de las organizaciones palestinas continúa contra las masacres de las fuerzas de ocupación. Nuestros prisioneros saben que la victoria de la heroica resistencia palestina será un golpe fatal para los gobiernos que los encarcelaron por ser revolucionarios.



El ejército fascista de Israel detiene a presos palestinos en Cisjordania

Ahora es el momento de que seamos la voz de nuestros presos y difundamos su ejemplo, acción que será seguida por muchos otros. Es más urgente que nunca unirnos y luchar juntos hasta la victoria.

¡Derrotar al sionismo es derrotar al imperialismo y al fascismo!

¡Defender la resistencia palestina es defender a todos los pueblos oprimidos del mundo!

¡Defender a los presos políticos es defender a la humanidad! ¡Viva la solidaridad internacional!

#### Saludamos a los siguientes prisioneros que son nuestro honor:

#### **Alemania**

Özgül **Emre** 

#### Turquía

Ayten Öztürk

Şadi **Naci** Özpolat Prisión de Trikala Hüseyin Kılıç Prisión de Korydallos Thanos Hatziangellou Prisión de Larisa Dimitris Chatzivasileiadis Prisión de Domokos

Halil Demir Prisión de Chania

#### Ucrania

Mihail Kononovich Alexander Kononovich

#### Irlanda

Portlaoise Gaol, Dublin Road, Portlaoise,

Tallaght: Eddie Mc Grath, Kevin Braney North Inner City: Martín Manning, Declan

Mc Dermott

Dublin 8: John Roche Cork: Sean Walsh

Hydebank Wood, Hospital Rd, Belfast BT8 8NA, Irlanda Belfast: Nuala Perry Roe 3 y Roe 4, Prisión de Maghaberry, Old Road Ballinderry Upper, Lisburn BT28

2PT, Irlanda

Armagh: Brendan McConville. Sean McVeigh, Ben McKerr Shea Reynolds, Shane Stevenson Belfast: Christie Robinson.

**Matt Johnson Eamon Hutchinson** Derry: Ciaran McLaughlin

Niall Sheerin

Strabane: Charlie Love Dublín: **Seán Farrell** Ciaran Maguire

Tyrone: **Kevin Barry Murphy**, Damien "DD" McLaughlin,

Davy Jordan, Brian Carron, Gavin Coyle, Jonathan McGinty

Magilligan Point Road, Derry, Limavady

BT490LR. Irlanda

Armagh: John Paul Wootton

## LOS PRESOS POLÍTICOS VASCOS AYUNAN EN SOLIDARIDAD CON PALESTINA

Las mujeres y los hombres palestinos han estado sufriendo la violencia causada por la ocupación sionista durante décadas; obligados a abandonar sus hogares y al exilio, con sus ciudades y pueblos destruidos; encarcelados, torturados, violados, asesinados...

Tenemos evidencia de esta política genocida llevada a cabo por este Estado terrorista sionista, de las masacres y horrores en Gaza que el mundo entero ha podido presenciar en estos últimos días.

Por todo ello, en solidaridad con el pueblo palestino, y declarando la legitimidad del derecho a la defensa de los pueblos oprimidos, los presos políticos vascos que firmamos esta carta realizaremos una jornada de ayuno el próximo viernes 27 de octubre.

¡Palestina avanza! - 25/10/2023



- Mattin Sarasola larzabal
- Iñaki Krutxaga Elezkano
- Fernando Elejalde Tapia
- Mikel San Sebastian Gaztelumendi
- Dani Pastor Alonso
- Garikoitz Etxeberria Goikoetxea
- Aitor Cotano Sinde
- Beatriz Etxebarria Caballero
- Beñat Aginagalde Ugartemendia



Movilización en Bilbao por la libertad de los presos vascos

- Lexuri Gallastegi Sodupe
- Josu Ordoñez Fernandez
- Xabier Garcia Gaztelu
- Orkatz Gallastegi Sodupe
- Fernando Garcia Jodra
- Jon Kepa Preciado Izarra
- Patxi Ruiz Romero

- Dolores Lopez Resina
- Liher Aretxabaleta Rodríguez
- Irantzu Gallastegi Sodupe
- Jesus Mari Etxeberria Garaikoetxea
- Jon Mirena San Pedro Blanco
- Oskar Barreras Díaz

## **GRECIA**

Reproducimos el comunicado de los Presos Políticos de Grecia llamando a un día de huelga de hambre en solidaridad con los prisioneros palestinos

## PARA LA PARTICIPACIÓN EN LA HUELGA DE HAMBRE DE UN DÍA DE PRESOS POLÍTICOS EN TODO EL MUNDO EL 24/11/23, EN DEFENSA DE LOS PRISIONEROS PALESTINOS

Respondiendo al llamado a todos los presos políticos del mundo a participar en una huelga de hambre de un día en defensa de los presos palestinos el viernes 24/11/23

La iniciativa revolucionaria palestina del 7 de octubre de 2023 es una nueva culminación histórica de la lucha por la liberación social. La ruptura de la fortaleza colonialista sionista marca la deconstrucción del antiguo régimen de poder imperialista en todo el mundo. Por eso la OTAN, a través de su gendarme israelí y con



Combates de la juventud griega contra la polícia de la Troika

el consentimiento pasivo de todos los estados subordinados, ha respondido con el genocidio tecnocrático más denso y rápido de toda la historia del capitalismo, promoviendo a través de transmisiones en vivo su determinación desinhibida y libre de cualquier restricción institucional para mantener su dominación explotadora.

Las victorias revolucionarias mejoran las tareas del movimiento anticapitalista internacionalista. Cada lugar debe convertirse en un eslabón de un frente común contra los imperialistas, sus agentes colonialistas y la contrarrevolución, desde Palestina, Kurdistán, Siria, Armenia, el Sahel, América Latina y en toda la Tierra. El movimiento internacionalista tiene la tarea de lanzar inmediatamente una contraofensiva dentro de las metrópolis capitalistas y organizar la guerra popular revolucionaria en todas partes, hasta la victoria de la liberación social.

Derrotar al terrorismo imperialista en las fortalezas del Norte, para derrotarlo antes en la periferia del Sur.

Derrotar al terrorismo imperialista en Palestina, para derrotarlo antes en el Sur metropolitano.

Incondicionalmente con Espartaco contra el Imperio.

Dimitris Chatzivasileiadis / Prisión de Domokos - Grecia